



## Formations aux Soins intensifs néonataux

Nous avons lancé 10 formations pour notre équipe. Elles couvrent une gamme variée de sujets, allant des modes ventilatoires aux soins du développement, en passant par l'allaitement et les précautions contre les infections. Objectif : améliorer la qualité et la sécurité de nos soins aux prématurés, tout en renforçant les connaissances et l'expertise de nos infirmières. De plus, les formations favorisent la création d'un consensus sur les meilleures pratiques. La formation des soins de développements va être ouverte à d'autres services (mobilité pédiatrique, les soins intensifs pédiatriques, obstétrique). Ce type de soins, individualisés et centrés sur le bébé et sa famille, utilisent des techniques comportementales et environnementales permettant de diminuer l'impact négatif d'une hospitalisation. Ils améliorent le développement neuro-psychomoteur et diminuent la durée d'hospitalisation.

Cette initiative a déjà renforcé notre confiance et notre unité, bénéficiant à nos petits patients et à leurs parents.

